

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第22号
令和4年7月20日
文責：校長 大江律子

1学期終業式～えがおあふれた1学期でした～

1学期が今日で終わりました。今年は、学校閉鎖や学年閉鎖もありましたが、大きな事故もなく1学期を過ごすことができたことが何よりです。今年は「自分が大切に・みんなも大切」を合い言葉の子供たちと職員が一体となって取り組んできました。たくさん成長した姿やがんばりをみせてくれました。

今日の終業式では、それぞれの学年ががんばったことを例にあげながら伝えました。また、大谷翔平選手の姿から具体的な目標をもって取り組むことも大切さを伝えました。

①日頃できないことにチャレンジしよう②家族の一員としてお手伝いをしよう③自分の命は自分で守ろう、そして8月30日元気に登校しようという夏休みのお願いをしました。

また、松岡先生から「命を守る」ために、①水に気をつけて②人に気をつけて③車に気をつけて〇ヘルメットをかぶろうというお話がありました。宗先生からは二刀流+1の生活リズムの大切さについて話がありました。

1学期、職員一同子どもたちの教育に全力で取り組んできました。保護者の方々、地域の皆さんの温かいご支援で1学期を無事に終えることができました。大変お世話になりました。

明日から、夏休みが始まりますが、子どもたちが笑顔で元気に過ごせますよう、ご家庭でのご指導よろしくお祈りします。

1学期がんばったこと～終業式の発表から～

終業式で各学年の児童が堂々と発表しました。1学期自分がかんばったこと、夏休みや2学期に取り組みたいことを発表しました。

- 1年：福田 忠勝くん 算数の引き算をがんばった、2学期は国語の音読をがんばりたい
2年：山岡 侑真くん 野球のバッティング、算数の水のかさ、発表をがんばった、夏休みは川に行ったり魚をとったりしたい。おばあちゃんの家に行きたい。
3年：渡邊菜々実さん 友達と仲よくを心がけた、算数をがんばった、2学期は、もっと友達をたいせつにして笑顔ですごしたい。
4年：吉田 琉愛さん 人の話を聞く、文字を丁寧に書くことをがんばった、2学期は分からないことをそのままにしないで話をしっかり聞いてがんばりたい
5年：宇土美々夏さん 集団宿泊教室で協力することの大切さ、人権学習で、相手の立場や気持ちを考えることの大切さを学んだ。人を思いやる気持ちをたいせつにして、楽しくて笑顔あふれる5年生にしたい。
6年：杉島 優空くん 水泳をがんばった、あきらめずにがんばることを学んだ、児童会であいさつ運動に取り組んだ、あいさつの大切さを龍野小に伝えた、最高学年として引っ張っていく



第1回 ノートコンクールを実施しました

今年、第1回目のノートコンクールを実施しました。1～4年生は授業中のノート、5～6年生は自主学習ノートでコンクールを行いました。それぞれの学年に、金賞、銀賞、銅賞を選び、その中で校長賞、教頭賞、木元賞を決定しました。どのノートもとても丁寧なノートに仕上がっていました。高学年のノートは、まとめ方もとても工夫されていました。これからもノートコンクールを行います。丁寧に正しく書くことからまずは取り組んでいきましょう。

(校長賞：5年坂本さん、教頭賞：4年岡本さん、木元賞：6年岩永さん)



地域の方の提案で…

6年生が国語の時間に学習した「わたしたちにできること」をふれあいセンターにはっていただこうと、ドラ・パト隊の北川会長、市下さんをお願いしました。すると、これはもっと多くの人に見てほしいと役場に掲示をお願いしていただきました。

そこで、明日21日から8月9日まで甲佐町役場のギャラリーモールで掲示されることになりました。

お近くに行かれたときは、是非、ご覧ください。